



いわきの子

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

岩城小学校
学校便り
第50号
R4.11.4
文責：佐藤

いのちを守る岩城小

2日（水）の長休みに、火災を想定した避難訓練を行いました。5月の避難訓練は授業中だったので学級ごとに整列しての避難でしたが、今回は放送を聞いたり近くの先生方の指示に従ったりして、それぞれの場所から避難しました。それなのに、5月よりも17秒も早く避難が完了しました。消防署の方からも、遊びからの切替が早くて驚いたということ、校舎からの避難も真剣にできていて立派だったということで、お褒めの言葉をいただきました。

今回は初期消火を取り入れ、担任に消火器を操作してもらったところ、見学も話の聞き方もよかったです。最後に6年生の池田**さんが堂々と感想発表してくれました。



11月27日（木）の5校時目は、6年生の救命講習でした。DVD「救え！ボジョレー」を視聴し、消防署の講師の説明を聞き、指示に従いながら、心肺蘇生（心臓マッサージ）の仕方やAEDの操作の仕方を学びました。平常時の呼吸と異なって異常を感じた人を見かけたら、大声で（躊躇うことなく）「119番通報お願いします！AEDをお願いします。」と言って、周囲に助けを求めてほしいとのことでした。それで助かる命があるということを知ってほしいと話されました。

「自分の命は自分で守る」を合言葉にしていますが、守るための知識（方法・技能）を身に付けることが第一です。正しい知識をもって、さらにそれを実行する力や勇気も必要となります。いざという時に学習したことを活かせるような子どもたちに・・・と願います。



第2回学校運営協議会



11月1日（火）、第2回学校運営協議会を行いました。2校時目に1年生から6年生までの授業を参観していただき、その後これまでの学校の取組や今後の課題について私から説明しました。委員の皆様から授業についての感想や学校経営について気になっていることなどを出していただき、協議しました。

- ・元気な子どもたちの姿を見ることができて安心した。英語は楽しそうだった。
- ・3年生の授業で、発表している子どもにしっかり体を向けて話を聞いている姿を見て感動した。大人でもあのようにすることはなかなか難しい。
- ・学校生活の中で縦割り活動を通して、交流の場が多く取り入れられていることは良いことである。
- ・あいさつ運動に参加しているが、顔を見てあいさつできる子と下を向いて通り過ぎる子という。今後も根気よく取り組んでいきたい。

これ以外に、ゲームや動画視聴に費やす時間が多い実態について話題になりました。ゲーム等の時間に家庭生活が支配されないように、十分気を付けていきたいものです。



お知らせ

コロナ禍ということで地域の文化祭が今年度も中止となりましたが、昨年度と同様に松ヶ崎児童の作品展会を行っていただけることになりました。

【展示期間】 11月14日（月）～11月18日（金）

【会場】 松ヶ崎公民館

ご家族の皆さんに
お知らせください。



学校に飾ってくださいと、地域の方からお花をいただきました。赤平の齋藤様(5年*さん、3年***さんのおばあさん)、学校運営協議会副会長三浦様、ありがとうございました。